

La Agencia ADELVA en la República Dominicana logró el Sello de Calidad EURADA - ILS LEDA para el desarrollo humano

Julio 2013

En el marco del Programa IQUAL, la Agencia ADELVA de la Provincia de Valverde en la República Dominicana ha sido evaluada recientemente y premiada con el Sello de Calidad ILS LEDA - EURADA, logrando la puntuación suficiente para ser considerada una Agencia para el desarrollo humano.

En 2011, ILS LEDA y EURADA implementaron el Programa IQUAL para apoyar a las Agencias de Desarrollo Económico Local (ADEL) en la realización de iniciativas eficaces para el desarrollo humano. Más de 60 ADEL siguen funcionando de una manera auto-sostenible en diferentes países y están asociadas a la red ILS LEDA que opera en colaboración con EURADA. Sin embargo, estas ADEL operan con modalidades diferentes, que pueden ser mejoradas para responder mejor a su misión.

La certificación ILS LEDA-EURADA se otorga de acuerdo con una evaluación del desempeño de las ADEL que incluye 24 variables y 71 indicadores. Estos indicadores se refieren a los objetivos de las ADEL: desarrollo humano, equitativo y sostenible; gobernabilidad (participación, enfoque de género, relaciones interinstitucionales a nivel local, nacional e internacional); servicios (tipología, organización, usuarios); impacto en el territorio, sostenibilidad, gestión y coherencia.

La misión de la Agencia ADELVA es trabajar en la Provincia de Valverde para fomentar la competitividad territorial, con el fin de crear empleo y conseguir un desarrollo justo y sostenible. Sus principales objetivos estatutarios son: crear oportunidades de negocio para las personas más desfavorecidas; apoyar la creación y consolidación de las cadenas regionales del valor; apoyar a las empresas en el acceso a la financiación; promover la igualdad de género; promover la innovación empresarial; promover el desarrollo económico ambientalmente sostenible; implementar partenariados locales, nacionales e internacionales para fomentar el desarrollo local.

ADELVA es dueña de un Fondo de Garantía, que le permite ofrecer crédito a la población objetivo y a los empresarios. La actividad crediticia es complementada con asistencia técnica y orientación empresarial, para brindar un apoyo integral a los actores económicos del territorio. Estas iniciativas se enmarcan en una visión estratégica de ADELVA, que prioriza las cadenas de



valor agro-alimentaria y del turismo para lograr un desarrollo competitivo y sostenible a medio y largo plazo de la Provincia.

ADELVA y las otras ADEL que operan en el país han constituido una Red Nacional que logró ha sido reconocida por el Gobierno Dominicano como una organización relevante para el desarrollo económico. La Red ha logrado un financiamiento del Gobierno para cada ADEL, para sostener sus trabajos en los territorios.

De acuerdo con la evaluación ILS LEDA-EURADA, las perspectivas de éxito de la Agencia ADELVA se basan firmemente en el capital social y relacional establecido en el territorio y en la valorización de sus recursos ambientales y económicos. ADELVA sin embargo se comprometió en seguir trabajando para fortalecer su visión estratégica e ILS LEDA apoyará el logro de este objetivo a través de un programa específico de asistencia técnica a distancia.

El Programa IQUAL consiste en tres fases: Evaluación del desempeño de las ADEL; Otorgamiento del Sello de Calidad de acuerdo con las calificaciones obtenidas y Asistencia técnica a distancia, para apoyar la ADEL en la superación de sus debilidades.

Las siguientes nueve ADEL ya lograron el Sello de Calidad:

Argentina	<u>Agencia de Desarrollo Regional de Santa Fe</u>
El Salvador	<u>Agencia de Desarrollo Económico del Departamento de Morazán</u>
Albania	<u>AULEDA - Regional Development Agency of Vlora</u>
Sri Lanka	<u>RUEDA - Local Economic Development Agency of Southern Province of Sri Lanka</u>
Serbia	<u>REDASP - Regional Development Agency of the Region of Sjumadija-Pomeravia</u>
Guatemala	<u>ASDECOHUE – Agencia de Servicio y Desarrollo Económico y Social de Huehuetenango</u>
Ecuador	<u>CONQUITO – Agencia Metropolitana de Promoción Económica</u>
Ecuador	<u>ACUDIR – Agencia Cuencana para el Desarrollo e Integración Regional</u>
República Dominicana	<u>ADELVA – Agencias de la Provincia de Valverde</u>

Para saber más



[Programa IQUAL y ADEL premiadas](#)

www.ilsleda.org

www.eurada.org